

Les experts identifient le corps des 36 victimes de l'accident d'avion de vendredi



La Havane, 21 mai, (RHC)-. L'enquête pour éclaircir les causes de l'accident d'avion survenu vendredi à midi à proximité de l'aéroport de La Havane se poursuit.

L'Institut cubain de Médecine Légale a fait savoir que ses équipes d'experts ont identifié jusqu'à présent le corps de 36 victimes. 110 personnes ont péri dans l'accident. 3 autres ont été hospitalisées dans un état critique.

Le Dr Jorge Gonzalez, médecin légiste, a déclaré à l'agence Prensa Latina que le processus d'identification des victimes doit prendre 30 jours plus ou moins. Pourtant, la détermination des causes du désastre prend souvent des mois, un an ou encore plus.

Reconnu pour son travail dans la recherche et l'identification des restes du Commandant Ernesto Che Guevara, le Dr Jorge Gonzalez, a expliqué que les experts ont dans leurs mains les dossiers des 6 mexicains membres de l'équipage, ce qui contribuera certainement alléger le processus d'identification des cadavres.

Le ministre du Transport, Adel Yzquierdo, a pour sa part déclaré que la boîte noire de voix du Boeing 737-200 affrété par Cubana de Aviación à la compagnie mexicaine Damojh se trouve en bon état.

Il a précisé que la commission désignée pour éclaircir les causes pour lesquelles l'avion s'est écrasé au sol peu après le décollage, travaille conformément aux protocoles internationaux établis pour ces cas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162715-les-experts-identifient-le-corps-des-36-victimes-de-laccident-davion-de-vendredi>



Radio Habana Cuba